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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

会長の時間 星　勝治 会長

本日は茨城新聞の宮部さん卓話よろしくお願い致

します。

インフルエンザの影響で思った以上に日本経済も

含め大変混乱しております。

あまり過剰に反応するのも如何なものかと私自身

思いますが、正確な情報を得てマスクなどして注

意するに越したことはありません。皆さんも十分

に気をつけてお過ごし下さい。以上です。

宮部様本日はようこそ日立南ロータリークラブへ

お越し頂きました。

有り難うございます。当クラブでもインフルエン

ザの件では小澤先生に大変お世話になりました。

実はパットさんのホームステイ先から連絡があり

ましてパットさんが熱とせきが出ているとの連絡

がありました。急遽小澤先生に診察して頂きイン

フルエンザではなく特に問題は無いことを確認し

て頂きました。今は元気に学校へ行っておりま

す。この場を借りまして小澤先生にお礼を申し上

げます。有り難うございました。また来週の卓話

は交換留学生のパットさんを予定しております。

以上です。

幹事報告 鹿志村高道 幹事



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 22,000円 累計額 1,163,000円
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宮部様卓話、宜しくお願い致します。
星　　勝治

茨城新聞宮部様、卓話宜しくお願い致します
鹿志村高道　高島　章行　岩崎　敬次
弓野　博司　石川　國博　大森　孝之
武藤　真一　小山　高一　信太　克己
小澤　　興　山本　忠安　宮本　尚彦

体調不良の為、休みが多くて
樫村　　観

樫村さんの元気な顔が見られて、今日はいい�
例会になりそうですね。
須田　　晃

森光子の放浪記を見て、楽しかったです。
川崎　健輔

放浪記楽しかったです。川崎委員長ありがとう�
ございました。
山縣　敏史

老齢年金の通知が来ました、イヤな感じです。
白石　満義

ニコニコＢＯＸ 白石委員長

宮部 卓幸　茨城新聞日立支社編集部長様

　本日の卓話は茨城新聞社日立支社編集部長宮部

卓幸様です。政治・経済・社会・文化に対し鋭い

視線があるのではないかと思われます。卓話よろ

しくお願い致します。

　はじめまして。ご紹介にあずかりました茨城新

聞日立支社におります宮部といいます。４７周

年、まもなく５０周年を迎えられる日立南ＲＣさ

んにお招きいただきご挨拶させていただく事を光

栄に存じます。茨城新聞社もＲＣさんには非常に

おせわになっており紙面の方でもロータリークラ

ブ便りというのがあり、私も昔新聞社で内勤の時

がありその時からですのでもう１５年以上にはな

るかと思います。非常に小さなコラムでもきらっ

と光るような色々皆さまの動きが分かる情報をい

ただくありがたいものでしたのでここでお礼を申

し上げたいと思っております。私は元々生まれが

今水戸市になりましたけれども東茨城郡常澄村大

串という所の生まれでありまして中学生になって

水戸に住まい現住所本籍とも水戸に有ります。水

戸からは基本的に電車で通っております。今日は

車で一時間半くらいで来ましたのでそんなに遠く

はありません。入社が昭和５２年だったのでもう

３３年になります。もともと編集の方で入社した

のですが１５年くらい前から企業様、団体様の販

売促進に役立つような紙面の編集の方を担当して

おりました。

出席報告 代理 山縣会員

会員数

36名 18名 18名 51.43％68.51％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

本日のプログラム：職業奉仕委員会卓話

宮本 尚彦　委員長

５月１６日に森光子の放浪記を観て参りました。

ご参加頂いた会員の皆様有り難うございました。

放浪記を観させて頂き、森光子の８７歳とは信じ

がたい若さに驚愕いたしまいた。

親睦委員会　川崎委員長

４月のラッキースマイル賞

小林会員



久しぶりに去年の４月から編集という事で日立に

まいりました。去年来たばかりですので日立の事に

ついては良くわからないことが有りまして、ただ一

年間通じて感じた事は非常に日立は懐の深いとこ

ろだなというのが正直な感想です。今日もインフル

エンザの話が出ましたが、ここに来る前に多賀にカ

ワチ薬品がありますがマスクがないかと思い買い

に行きました。水戸に住む家族から水戸の方でマス

クが売り切れたので日立で探してくれとの命令を

受け先ほどカワチに探しに行きました。私は鼻の所

できちっと押さえられるマスクを持っているので

すがこちらはゼロでした。かろうじて残っていたの

はガーゼのマスクこれは残っていました。ガーゼの

マスクも昔ながらのマスクですのでどの位の効果

があるか分かりませんがどこに行ってもないだろ

うと3枚入りのものを200円弱で買ってきました。ダ

イソーにも行ってみましたがここにもありません。

いま思い起こしてみると昭和48年に石油ショック

がありましたがあの時と似たような状況なのでは

ないかと思います。買いたくても押すな押すなで開

店前から人が並んでおりましたが現在は正に似た

ような状況です。我々の活字媒体も毎日その情報は

流しておりますが現象面だけ追っていると少々騒

ぎすぎではないかと個人的な感想として持ってお

ります。お医者さまから適切なアドバイスと日頃か

らの健康管理が大事なのではないかと思います。去

年の4月に赴任をして日立市も「元気日立」という事

で日立をＰＲしておりますが日立の元気の源は何

だろうと日頃考えておりますが、仕事で北茨城から

高萩から廻っておりますといままで全然知らなか

った事が多くありました。１つは地産地消でやって

いるところが一杯ありますが十王町のミカンです。

ミカン栽培の北限だそうです。私も全然知りません

でした。それから川尻ですが養殖昆布、川尻で奥さ

ん方が養殖しておりました。昨年朝市の取材をした

のですが昆布養殖の理由を漁師さんに聞いたので

すが湾内へ浚渫船が来るそうで湾内をきれいに掘

り起こすそうなのです。その浚渫船が来た時にスク

リューと船体の間に昆布みたいなものが引っかか

ってたそうなのです。当時の組合長さんが北のほう

から来ていた浚渫船の方に北でできるのならこち

らでもできないかと昆布の養殖を始めたそうなの

です。そこで去年の６月に朝市で買って家で８４歳

のお袋に見せた所、煮物を作ろうという事になり煮

物を作ったのですが非常においしかったです。日立

は海と山があり食べのものに関するものがあるん

だろうなという気がしました。

十王町、川尻、この久慈沖はわかめがありますしこ

れも今年手に入れようとおもいます。山本会頭のと

ころで一生懸命やられている久慈浜の隠れた地魚、

飲食店さんであまり使われてなかった地魚を使っ

た料理を紹介し町の活性化につなげようという取

り組みが去年始まったかと思います。去年１２月だ

ったかと思いますがＬＬＰという事業組合を作ら

れて国の補助が３年間あってその３年の事業らし

いですが正式には今年の１月に「地魚クラブ」とい

う事で正式に発足して試食を始めたそうです。私も

役員会を覗かせていただき勉強させて頂きました

が、近じか２０店舗くらいの飲食店さんが地魚をＰ

Ｒするちょうちんをお店に飾る動きが始まってい

るそうです。私も去年１２月から加入させて頂き地

元として何とか活性化に協力できるよう参加し、今

年２年目ですので残り１年で日立の地魚クラブと

しては一人歩きをしなければならない状況になっ

ております。食を媒介とした日立のネットワークづ

くりに役立っていけるのではないかと期待してお

ります。日立で何箇所か廻らせていただいて人間の

生きる基本である食の面で出会いがあったのです

が、そういう面でも日立の取り組みは掛け値ないよ

うな取り組みを一杯なされておりますので私もか

なり期待をしております。私は２０歳の頃に東京に

下宿をしており、その頃から一人住まいをして長か

ったのですが料理も好きで自分で作ったりしてお

ります。昨日もうちでちょっとした煮物を作りまし

た。人間が生きる基本は食べ物ですがそれを作るの

も人の力に負う所が大きく、日立にはいっぱい熱い

人がおられますので、最終的には人間の底力のある

日立の力を結集していただいて、昔の様な元気のあ

る日立になれば良いなとこの一年を通じて皆さん

と出会ったなかでの私の感想であります。これから

も茨城新聞として個人として人の繋がりを密接に

しまして、自分もさらに高めて行きたいと思います

ので引き続き茨城新聞ともども宜しくお願い致し

ます。以上簡単な卓話を終わらせていただきます。



　新型インフルエンザに関しまして、発熱が３８

度以上で咳が頻繁に出る症状がある人については

先ず発熱相談センターに問合せをしていただきま

す。万が一、新型インフルエンザの疑いがある場

合は日立市ですと新型インフルエンザ指定病院は

日立総合病院、他に協力病院として日鉱記念病院

が有りますのでこちらの２病院の指示に従って治

療をして頂きます。新型インフルエンザは現在通

常のインフルエンザとして捉えて良いのかまだ結

果が出ていませんので専門家の正確な情報を得な

がら落ち着いて行動して頂くことが重要です。以

上です。

国際奉仕委員会 小澤委員長


